

**Motion Die Mitte-EVP-Fraktion:
Kein Rechtsanwalt / keine Rechtsanwältin ohne Patent**

Geänderter Wortlaut vom 2. Dezember 2024

Die Regierung wird eingeladen, dem Kantonsrat Botschaft und Entwurf zur Schaffung der gesetzlichen Grundlagen vorzulegen, damit die Aufsichtsbehörde der Anwältin oder dem Anwalt die Führung der Berufsbezeichnung als Rechtsanwalt oder Rechtsanwältin sowie öffentlicher Notar / öffentliche Notarin während der Dauer eines befristeten oder unbefristeten Berufsverbots untersagen darf.